



Das Jahr 2017 stand im Zeichen der Erneuerungen in der THLP.

So ist mit ABI d.F. Alfred Reinwald (LE) ein neuer Landessonderbeauftragter für die THLP im Amt. Meine herzliche Gratulation zu dieser Funktion im LFV. Der „Fred“ ist bei uns im Bereich sehr viel als Hauptbewerter für THLP und BDLP im Einsatz und somit bei den Wehren bestens bekannt. Ein Dank gilt auch seinem Vorgänger BR d.F. Bruno Neubauer für die gute Zusammenarbeit.

Im September wurden die Richtlinien der THLP bei einer Bewerter-schulung an der

Feuerwehrs-  
schule in Lebring dem Heft 122 angepasst. Im Zuge der LFA-Sitzung am 7.12.2017 wurden diese Änderungen beschlossen, welche ab dem Jahr 2018 gültig sind.

Im Berichtsjahr haben 6 gemischte Gruppen - Thörl mit Etmißl sowie Bruck mit

Im Bereichs-  
feuerwehrverband Bruck an der Mur besitzen somit 464 KameradInnen Bronze, 260 Silber sowie 181 Gold.

Ein Dank gilt natürlich auch meinem Bewerterteam für die faire und korrekte Bewertung und kameradschaft-



Abnahme der THLP in Thörl

Oberaich und Picheldorf - die Prüfung abgelegt. Es wurden dabei 38 Abzeichen übergeben: 12 x Gold, 14 x Silber und 12 x Bronze.

liche Zusammenarbeit bei den Prüfungen.

Ich biete jederzeit gerne meine Hilfe für die Durchführung der THLP an. Außerhalb des Bereiches wurde ich vom LFV Steiermark für 3 Gruppen in Freßnitz (MZ) und 2 Gruppen in Gasen (WZ) als Hauptbewerter eingeteilt. Ziel der Leistungsprüfung soll sein, die Ausbildung für den technischen Einsatz auf der Straße zu perfektionieren. Darunter die richtige Absicherung der Einsatzstelle für den Eigenschutz!

Abschließend ersuche ich in den Feuerwehren auch die jüngeren KameradInnen für die THLP im kommenden Jahr zu motivieren.



Abnahme der THLP in Bruck an der Mur